



MAIRIE
Saint-Martin-de-Hinx

La Gazette - N° 43 - décembre 2023

« Au cœur du village »

Edito

Chères Saint-Martinoises,
Chers Saint-Martinois,



L'année 2023 fut riche de réalisations et de projets menés à leurs termes : les chauffages au fioul de l'école primaire et de la salle socioculturelle ont été remplacés par des pompes à chaleur. Tout le monde a déjà senti la différence ; le cimetière a été agrandi ; le marché public pour l'extension de l'école a été conclu, et les travaux démarreront en janvier, pour une mise à disposition des locaux à la rentrée de septembre ; le dossier concernant la résidence sénior sociale inclusive avance, et les plans devraient arriver ; le bar du fronton est en cours d'acquisition pour une ouverture prévue au 1er semestre 2024, avec, nous l'espérons, l'implantation d'un café, presse, tabac, loto et relais colis ; le site du ruisseau devrait voir démarrer les premiers travaux avec notamment les mini-tennis et les sanitaires.

L'année 2024 s'annonce encore palpitante et riche. Nous ne manquerons pas de vous tenir informés, via nos outils de communication, tels que la gazette, le site internet, Facebook et Panneau Pocket.

Le premier rendez-vous de cette nouvelle année est la cérémonie des vœux 2024 dont vous trouverez l'invitation ci-après.

A. LAPEGUE

Mr le Maire et son conseil municipal
vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2024
et vous convient au verre de l'amitié
le Dimanche 21 Janvier 2024
à 12h00
à la salle socioculturelle

Inscriptions à la médiathèque avant le 15 Janvier 2024
au 05-59-56-93-01 ou mediatheque@saintmartindehinx.fr

Conseil municipal du 19 décembre

Vote de délibérations concernant :

- le personnel communal (renfort périscolaire)
- avenants sur les finances
- location du matériel de transformation de la salle socioculturelle
- modification des tarifs du centre de loisirs, par rapport aux aides de la MSA
- approbation de la convention avec CC-MACS et la CAF pour une feuille de route concernant le thème « Enfance-jeunesse-Famille »
- approbation du schéma pluriannuel d'amélioration de l'accessibilité des outils numériques de CC-MACS
- renouvellement de l'adhésion au programme « défibrillateur » du PCS.

Extension de l'école

La commission d'appel d'offres s'est tenue le mercredi 6 décembre en présence de l'architecte. Les entreprises retenues et le chiffrage afférent sont les suivants :

Lot 1	Terrassement-Maçonnerie	DUHALDE	116.324,89
Lot 2	Charpente	FOIS	55.014,59
Lot 3	Menuiseries extérieures	MENISOL	18.432,72
Lot 4	Plâtreries	GOITY	24.105,30
Lot 5	Menuiseries intérieures	DELMON	10.546,80
Lot 6	Peintures/ carrelage	BELTRAN	26.855,64
Lot 7	Electricité	AQUITELEC	11.500,00
Lot 8	CVSP	FAUTHOUX	24.976,45

TOTAL = 287 756,39

Chauffage salle socio-culturelle

La deuxième tranche de travaux du chauffage de la salle socio-culturelle et du trinquet a permis l'installation d'une pompe à chaleur air/eau. Pour le bien être de tous, cette seconde partie de la chaufferie permet de chauffer le hall et les vestiaires, et fournira l'eau chaude sanitaire. Un grand merci à l'élu en charge des bâtiments communaux, ainsi qu'aux intervenants chargés des travaux.

Réunion du Centre Communal d'Action Sociale

Le mercredi 20 décembre, les membres du CCAS se sont réunis pour la dernière fois de l'année. C'était l'occasion de faire un bilan des actions menées (questionnaire résidence sénior, colis de Noël), ainsi que du suivi des téléalarmes, du portage des repas et des personnes isolées.

Tout au cours de l'année 2023, le CCAS a mené des actions d'information à destination des personnes en demande d'accompagnement, et va travailler dès janvier sur un ciblage plus précis de son périmètre d'action.

Les membres du CCAS sont à disposition des citoyens ; n'hésitez pas à les solliciter !!!

Repas du Réveil d'Automne

Le 16 décembre, notre repas de Noël a réuni 110 adhérents autour d'une belle table et d'un succulent repas dont le menu a été élaboré par Bernard.

Comme chaque année, les rhumes, covid, et tant d'autres maladies s'étaient invités chez nos aînés et une quinzaine d'entre eux n'ont pu se joindre à nous. Nous avons eu une pensée pour eux et leur souhaitons un bon rétablissement.

L'année 2023 se termine et nous espérons que 2024 soit aussi bien animée. Nous débuterons 2024 le 19 janvier avec notre traditionnel film des activités 2023, suivi du goûter où nous dégusterons les merveilles autour d'un café, chocolat, vin rosé.....

En février, nos délégués de quartier passeront pour l'appel de cotisation et l'inscription pour notre assemblée générale du 9 mars 2024.

Toutes les personnes de 60 ans et plus désirant nous rejoindre, peuvent s'inscrire auprès de :

- Isabelle CARRERE 06.03.25.04.93 ou
- Josette FOIS 06.86.99.92.21

Le Réveil d'Automne vous souhaite une bonne année et une bonne santé pour 2024.

Le Bureau



Marché de Noël

Malgré le temps pluvieux, le Marché de Noël s'est tenu dans sur le site de la salle socio-culturelle le 1er décembre.

Ce fut une réussite complète ; près de 250 visiteurs se sont retrouvés autour des 27 commerçants présents ce jour-là, pour le plus grand plaisir de tous.



Nous réfléchissons déjà à une amélioration à apporter pour l'an prochain ; l'installation d'un espace plus important pour se restaurer, en augmentant le nombre de places assises.



Nous vous invitons l'année prochaine pour une nouvelle édition, que nous espérons encore plus réussie.

Un grand merci à tous les acteurs de la réussite de cette soirée, notamment, la section Gym volontaire pour la tenue de la buvette, toute l'équipe dynamique de volontaires, ainsi que les élus en charge de l'événement.

Noël de l'école

Le 22 décembre après-midi, les enfants de l'école ont eu la joie de recevoir la visite du Père Noël dans leurs classes respectives.

Le Père Noël et ses 2 lutins ont offert à chaque enfant de l'école un livre, des chocolats et des cadeaux (livres ou jeux) par classe.



Les enfants l'ont remercié chaleureusement en lui offrant plein de dessins, et en lui interprétant des chants de Noël.

Le vendredi 23, dernier jour d'école, les enfants ont assisté à un spectacle, offert par la municipalité, à la salle socio-culturelle.

Spectacle organisé par la compagnie « Passagers du vent » et intitulé *"Il était une fois... le Père Noël"*



Distribution des colis de Noël

Cette année encore, les membres du CCAS, accompagnés des élus et de bénévoles, ont rendu visite à nos anciens le 8 décembre ; c'était l'occasion de leur offrir le traditionnel colis de Noël, composé de produits locaux.

Cette démarche est un bon moment de partage, et elle permet de maintenir un lien bienveillant entre les différentes générations, à l'approche des fêtes de Noël.



Un nouveau dentiste dans notre commune

Après le départ en retraite du Docteur TOSSUT, nous sommes heureux de vous annoncer l'arrivée en renfort du docteur LOPEZ pour nous soigner sur Saint Martin de Hinx.

Nous lui souhaitons la bienvenue et nos meilleurs vœux de réussite au sein du cabinet dentaire.

DENTISTE



Un nouveau comité des fêtes

Le 15 décembre, le comité des fêtes s'est réuni pour élire une nouvelle équipe dirigeante, composée de Cécile et Marie FOIS, ainsi que de Mathieu GARAT.

Le comité recherche des bonnes volontés pour étoffer et soutenir cette nouvelle équipe déjà très dynamique et enthousiaste.

Location de matériel de transformation alimentaire

Suite au vote en conseil municipal, le matériel de transformation et de conditionnement alimentaire de la commune sera à votre disposition. L'utilisation de ce matériel professionnel va permettre à tous les Saint-Martinois de bénéficier, dans le cadre d'une convention, des éléments suivants :

- Un hachoir de laboratoire
- Un pousoir de table
- Un trancheur
- Une scie électrique
- Une machine sous vide

La convention de mise à disposition sera gérée par la médiathèque.

Association des Parents d'Elèves

Une fin d'année bien chargée pour l'APE : nous avons proposé comme l'année précédente la vente de chocolats et avons innové avec la vente de boules de Noël personnalisées qui ont fait fureur auprès de tous. Nous tenions d'ailleurs à remercier Laura, qui a œuvré à la création de ces boules.

Nous étions également présents au marché de Noël sur lequel nous avons vendu gourmandises sucrées et décorations de Noël faites mains. Un grand merci à tous les parents volontaires qui ont confectionné les différents gâteaux ainsi qu'à ceux qui sont venus pour aider à tenir le stand.

Si vous avez envie de rejoindre le groupe de parents volontaires, n'hésitez pas à nous contacter à apestmartindehinx@gmail.com .

Nous vous souhaitons à tous de passer de joyeuses fêtes de fin d'année et on se retrouve l'année prochaine pour de nouvelles aventures...

Le bureau

Bienvenue à

Uhaina ALONSO BRUNET née le 22 décembre



AGENDA

- Vœux du Maire le dimanche 21 janvier à 12h00